

autor1	Alexander Clavijo
autor2	
autor3	
título	Estudio ambiental para el gasoducto de occidente. Anexo arqueológico
año	1994
lugar de investigación	Valle del cauca
tipo documento	Gris. Estudio de impacto ambiental
Identificación	
patrocinador	ECOPETROL; contratista: Enrique Dávila lozano (ingenieros consultores)
editorial	
ciudad	Bogotá
índice	<p>1. Anexo 1 Descripción de evidencias</p> <p>1.1. Cerámica Quimbaya norte del Valle, Quindío, Risaralda y Caldas</p> <p>1.2. cerámica calima cordillera occidental sobre el valle del cauca</p> <p>1.3. cerámica Buga y guabas. Centro del valle del Cauca</p> <p>Anexo 3. san Pedro, un sitio de interés arqueológico en el valle del Cauca</p> <p>Introducción</p>
resumen	
comentario	<p>Resultados de la prospección arqueológica realizada para la construcción del gasoducto de occidente, contratado por ECOPETROL. El informe se centra en El municipio de San Pedro, donde las prospecciones del área afectada por el trazado detectaron vestigios como flautines, pedernales tallados, plantas de vivienda. Se propuso la creación de una sala arqueológica en san Pedro para conservar este patrimonio. Hay registro de más de 44 yacimientos de cerámica tipo Buga. Documento incompleto. Debe consultarse en ECOPETROL por la versión definitiva</p>
descriptores	Arqueología; arqueología del Valle del Cauca; culturas prehispánicas; prospección arqueológica; cultura Quimbaya;